



El Presidente del Consell Insular de Formentera, Jaume Ferrer, ha transmitido esta mañana a las asociaciones de vecinos, las entidades empresariales, las empresas navieras y los representantes políticos de Formentera, las últimas novedades sobre la ubicación de las barcas de Formentera en el puerto de Ibiza, a raíz de la reunión mantenida el pasado 22 de enero con el presidente de la Autoridad Portuaria de Baleares.

La finalidad de la reunión de hoy era dar a conocer los últimos hechos, así como consensuar una postura común para Formentera, tras conocer, por parte de la Autoridad Portuaria, que las opciones para la reforma del puerto de Ibiza se han reducido. El presidente del Consell Insular, de manera consensuada con los colectivos sociales y empresariales asistentes hoy a la reunión, han decidido que la opción menos perjudicial para Formentera es la ubicación en el Muelle Comercial, siempre y cuando se garanticen unos servicios tanto en la operatividad marítima como en la prestación de servicios en la nueva estación marítima.

Esta decisión obedece a diversos factores, teniendo en cuenta que la actual ubicación no se encuentra entre las opciones a escoger, a pesar de ser la opción predilecta para todos los colectivos de Formentera. Así, en cuanto a la zona des Martell se ha decidido que no cumple con las dos premisas esenciales para Formentera de contar con un único punto de referencia portuario dotado de todos los servicios (estación marítima, conexiones con los servicios públicos y de transporte ) y garantizar el servicio entre las dos islas con barcas de pasajeros y mixtas. La opción del dique de Botafoc se descarta por su lejanía y desconexión del centro de la ciudad de Vila.

Desde Formentera se transmitirá esta decisión a Autoridad Portuaria, condicionando la aceptación definitiva a la posibilidad de intervenir y conocer en profundidad las características del proyecto y los servicios con los que contará finalmente esta ubicación, para contrarrestar los inconvenientes que supone el traslado. De hecho, participar en la elaboración y toma de decisiones de qué servicios albergará la nueva ubicación y cómo se prestarán, es básico para tomar la decisión final.

Dada la importancia y posibles repercusiones, tanto sociales como económicas, relativa a cualquier decisión sobre este aspecto tan sensible, y conscientes de que la solución final debe conjugar los intereses legítimos de ambas islas, desde Formentera estamos a la espera de la decisión definitiva , que creemos debe pasar para tener en cuenta la voz de la mayoría de agentes sociales implicados, que dan prioridad a los intereses generales de la ciudadanía por delante de los intereses particulares y velan por ofrecer un servicio de calidad a los turistas y residentes que viajan entre las Pitiusas.